

Likès. Les élèves de 1^{re} ES à Strasbourg

Les élèves de 1^{re} ES1 du Likès reviennent d'un séjour dans l'Est de la France, en Lorraine et en Alsace. Un voyage de découvertes historiques et géographiques conçu dans le droit fil de leur choix du bac ES (économique et social) ; un baccalauréat qui comporte également de l'histoire, de la géographie et des mathématiques. Encadrés par Mmes Lodého et Bothorel-Le Cozic, les jeunes gens ont effectué un séjour riche en émotions, découvertes et visites.

Sur la route, une visite au musée Verlaine, à Juniville, à 35 km de Reims, a permis à tous de redécouvrir le poète « aux semelles de vent »... À Verdun, les élèves ont visité le fort de Douaumont, la citadelle avec ses souterrains, les tranchées de la Grande Guerre (1914-1918) et le village (détruit) de Fleury, devenu un lieu de souvenir et de recueillement. Ils ont ensuite pris la direction de la capitale de l'Alsace, où ils ont été reçus au Parlement européen par Isabelle Thomas, députée. En invités, ils ont assisté à une session plénière de l'assemblée. Bien sûr, le centre



Les élèves de 1^{re} ES du Likès ont pu découvrir le fonctionnement du Parlement européen. Ci-dessus devant l'imposant bâtiment.

historique de la ville de Strasbourg a plu à tous. Sur le retour, une étape plus solennelle était organisée : la visite du Struthof, dans la montagne vosgienne, l'unique camp de concen-

tration du système nazi situé sur le territoire français : un véritable choc émotionnel pour ces jeunes, qui n'ont pas manqué de se poser nombre de questions.